



3 Pièces

53 m²

Réf. 84538397

299 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur du village du Cannet Mairie dans le quartier de la rue Saint Sauveur, au calme absolu, nous vous proposons cette Maison de village pleine de charme en exposition Sud. Construite sur 4 niveaux, cette maison de 53 m2 se compose : Au rez de jardin d'un séjour avec placards en exposition Sud ouvert sur l'extérieur. Au rez-de-chaussée d'une cuisine équipée et de la salle à manger. Au 1er étage d'un hall avec placards et d'une première chambre avec salle de douches / toilettes. Au dernier étage d'une large chambre sous toit avec placards et une salle de douches / toilettes. La maison est ...

Located in the heart of the village of Cannet Mairie in the rue Saint Sauveur district, in absolute calm, we offer you this charming village house with a south exposure. Built on 4 levels, this 53 Sqm house consists of: On the garden level, a living room with cupboards facing south open to the outside. On the ground floor there is a fitted kitchen and the dining room. On the 1st floor of a hall with cupboards and a first bedroom with shower room / toilet. On the top floor of a large bedroom under the roof with cupboards and a shower room/toilet. The house is equipped with aluminum shutters, ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

